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Verbale del 27/11/2018 

Previa giusta comunicazione, sono presenti i seguenti: 

Ing.Maurizio Landolfi in qualità di Presidente della Commissione 

ing. Campobasso, ing. Petriccione, ing. Cambassi, ing. Spada, ing. Minichiello, ing. Savastano,  

Alle ore 17:30 si inizia con la riunione. 

Si discute in generale delle attività in corso della commissione e dei gruppi che si sono venuti a 

formare, in particolare si discute con il gruppo illuminotecnico circa la volontà di poter eseguire un 

convegno congiuntamente agli altri ordini professionali di Napoli, circa l’avanzamento dello studio 

e della stesura della nuova legge regionale sull’inquinamento luminoso; in occasione si discuterà 

dei CAM ovvero i minimi requisiti ambientali per impianti di illuminazione e delle diverse tipologie 

di installazione.  

La commissione approva l’iniziativa del gruppo illuminotecnico. 

Si discute sull’opportunità di ricreare un convegno in basilica sulla 37/08, più o meno per il periodo 

20-03-19/20-04-19 dove poter inquadrare lo stato di attuazione della norma, la sua applicazione 

specifica, la zona di interesse e la possibilità di controllo delle pratiche; in tal senso si decide di 

poter coinvolgere anche la Camera di Commercio direttamente interessata alla raccolta delle 

pratiche.  

Si discute circa la possibilità di ripetere i corsi nulle norme CEI e UNI già proposti nella vecchia 

commissione e si prega il segretario di recuperare materiali e contatti.  

Tutti i presenti segnalano la richiesta di avere un maggiore rapporto con il consiglio direttivo perché 

solo in questo modo si riuscirà a portare avanti tutti gli impegni che sono stati approvati.  

 

La prossima riunione si terrà martedì 29 gennaio presso l’ordine alle ore 17:30.  

Alle ore 18:30 si chiude la commissione.  

Si allega brogliaccio del verbale. 

Il SEGRETARIO              Il PRESIDENTE 

Ing Felice Campobasso            ing. Maurizio Landolfi


